



Simposio Internacional: Cardio-oncología: retos asistenciales y de investigación

International Symposium: Challenges of Cardio-oncology

Madrid, 19 y 19 de junio de 2015

Madrid, June 18-19, 2015

JOSÉ LÓPEZ-SENDÓN HENTSCHEL

Obtuvo su licenciatura de medicina en la Universidad de Valladolid. Después de realizar la especialidad de cardiología en la Escuela Nacional de Enfermedades del Torax (Madrid). Trabajo durante 15 años como cardiólogo clínico en el hospital La Paz y como profesor asociado de medicina en la Universidad Autónoma de Madrid, donde realizó su doctorado. Posteriormente fue jefe de la unidad coronaria del hospital Universitario Gregorio de Madrid y profesor en la Universidad Complutense. En el momento actual es Jefe del Área de Corazón en el Hospital Universitario La Paz y Coordinador del área de investigación cardiovascular del Instituto de Investigación La Paz en Madrid.

Su interés científico se ha centrado en los síndromes coronarios agudos y la insuficiencia cardiaca, participando en el diseño y realización de numerosos estudios multicéntricos internacionales. Ha participado en numerosos congresos nacionales e internacionales y es autor de más de 800 publicaciones científicas.

El Dr López-Sendón ha sido director de la Revista Española de Cardiología, Secretario de la Sociedad Española de Cardiología y miembro de la junta directiva de la Sociedad Europea de Cardiología. Fellow of the American College of Cardiology, Fellow of the European Society of Cardiology, Miembro de la junta directiva de la European Heart Failure Association y Chairman of the Scientific Board of the World Heart Federation; participa activamente en programas de investigación y formación médica continuada en colaboración con las mencionadas sociedades científicas.

Ha recibido la distinción Laenec de la Sociedad Europea de Cardiología.